

PARALYMPICS / Zweifaches Gold für NÖ: Andrea Scherney und Andreas Vevera siegten.

Vevera: „Ich bin echt überwältigt“

Bei den Olympischen Sommerspielen in Peking blieb Österreich Gold verwehrt. Nicht so bei den Paralympischen Spielen, wo sich die gebürtige Hornerin Andrea Scherney (Weitsprung) sowie Tischtennis-Ass Andreas Vevera (BSV Weißer Hof Klosterneuburg) jeweils über eine Goldmedaille freuen durften. „Gold für Österreich, und das im Tischtennisland China. Ich bin echt überwältigt“, so der 37-Jährige. Da gratulierte auch Sport-Landesrätin Petra Bohuslav: „Wir sind alle sehr stolz.“ Des Weiteren sicherte sich Radsportler Wolfgang Eibeck (RC Tulln) die Silbermedaille im Zeitfahren: „Ich bin überglücklich, dass mir Silber gelungen ist.“



Zwei Mal Gold für NÖ. Die gebürtige Hornerin Andrea Scherney (l.) sowie Andreas Vevera vom BSV Weißer Hof Klosterneuburg (r.) kürten sich in China zu Paralympioniken. FOTOS: FRANZ BALDAUF